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ACTA Nº 1148 (Sesión Nº 27 de 2021) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 17 de agosto de 2021 en la que participaron los capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo 
Mónica Castro Valdebenito, 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,  
Juan Palma González,  
Pedro Santander Molina, quien ingresa a las 16:30, y  
René Venegas Velásquez,  
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
 
  
Tabla 

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1147. 
2. Trabajo interno Capítulo. 
3. Jerarquización del profesor Juan Zamora Osorio del Instituto de Estadística de la Facultad de 

Ciencias. 
4. Jerarquización del profesor Matías Valenzuela Saavedra de la Escuela de Ingeniería en 

Construcción de la Facultad de Ingeniería. 

5. Varios. 
 
1. Lectura y aprobación del acta N°1147. 

  

-       Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1147) con modificaciones menores. 

 

2. Trabajo interno Capítulo Académico 

 

Comisión revisión propuesta de fusión de las escuelas de Ingeniería en Construcción e Ingeniería en Transporte 

 

La Comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de fusión de las escuelas de 

Ingeniería en Construcción e Ingeniería en Transporte expone las primeras impresiones sobre los 

documentos administrativos que acompañaron la solicitud del Consejo Superior. Se hace referencia 

al primer borrador hecho por la comisión y que ha sido subido al Drive del Capítulo. Considerando 

que los proponentes no incluyeron un proyecto escrito, que justifique académicamente dicha fusión, 
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se destaca la necesidad de solicitar una reunión con el Decano de la Facultad de Ingeniería. Se espera 

que el Decano pueda entregar las justificaciones académicas y pueda responder las dudas que tiene la 

Comisión entorno al proyecto. En caso que lo estime necesario, el Decano podría invitar, a su vez, a 

los Directores de las Unidades Académicas involucradas. El Presidente informa que ya remitió una 

invitación formal al Decano, previa conversación telefónica explicándole el contexto, para el próximo 

martes 24 de agosto. Se está a la espera de su respuesta. 

 

Envío de solicitud de informes sobre creación de programas de Magister 

 

El presidente informa que la Secretaría General solicitó al CA dos nuevos informes sobre la propuesta 

de creación de: i) el Magister en Geografía del Instituto de Geografía, y ii) el Magister en Derecho 

Administrativo de la Escuela de Derecho. Para el primer caso se conforma una comisión constituida 

por los capitulares Mónica Castro, Juan Carlos Magunacelaya y Marco Cisternas. Para la segunda se 

conforma una comisión constituida por los capitulares Eduardo Caamaño, René Venegas y Pedro 

Santander.  

 

3. Jerarquización profesor Juan Zamora Osorio del Instituto de Estadística de la Facultad de 

Ciencias. 

  

El Presidente presenta al profesor en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, la 

Secretaria Capitular da lectura a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión Jerarquizadora, 

y ii) carta del Decano de la Facultad de Ciencias. Ambas instancias proponen la jerarquía de profesor 

Auxiliar para la atribución del profesor Juan Zamora, de conformidad a las disposiciones del 

Reglamento de Personal Académico. 

  

A las 16:00 horas el profesor Zamora es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone 

sobre su experiencia en docencia, investigación y gestión de su Unidad Académica, como profesor 

Asociado del Instituto de Estadística de la Facultad de Ciencias. Luego de su exposición responde las 

consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico. 

 

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor 

Zamora y deciden por unanimidad atribuirle la jerarquía de profesor Auxiliar. En reconocimiento a 

su labor en investigación y en diversos quehaceres institucionales se acordó reconocerle un año de 

antigüedad en dicha jerarquía.  
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4. Jerarquización profesor Matías Valenzuela Saavedra de la Escuela de Ingeniería en 

Construcción de la Facultad de Ingeniería. 

  

El Presidente presenta al profesor en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, la 

Secretaria Capitular da lectura a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión Calificadora, ii) 

acta de acuerdo del Consejo Directivo de Facultad, y iii) carta del Decano de la Facultad de Ingeniería. 

Todas las instancias proponen la jerarquía de profesor Adjunto para la atribución del profesor Matías 

Valenzuela, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico. 

  

A las 16:50 horas el profesor Valenzuela es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor 

expone sobre su experiencia en docencia, investigación y vinculación con el medio, como profesor 

Asociado del Instituto de Estadística de la Facultad de Ciencias y previo a su ingreso a la universidad. 

Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo 

Académico. 

  

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor 

Valenzuela y deciden por mayoría atribuirle la jerarquía de profesor Adjunto. 

 

5. Varios 

  

- El viernes 6 de agosto fue notificado el profesor Matthieu Arfeux sobre el resultado del proceso 

de atribución de jerarquía.  

 

- Se informa que la capitular Sylvia Arriagada envió las infografías sobre los procesos de 

jerarquización de cada facultad de la PUCV con el diseño final. Se solicita a los capitulares la 

revisión de estas infografías durante la semana. Luego, serán enviadas a los decanos de cada 

Facultad para su revisión y retroalimentación.  

 

- Se comunica el sensible fallecimiento del profesor Emérito Alejandro Guzmán, profesor de la 

Facultad de Derecho. Se acuerda realizar una reseña académica del profesor para ser subida a la 

página web del CA. El Presidente le solicitará dicha reseña al ex capitular Carlos Salinas, 

considerando su cercanía disciplinaria y personal.  

 

 

Siendo las 18:50 horas finaliza la sesión. 
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MARCELA CORNEJO D’OTTONE         MARCO CISTERNAS VEGA 
                       Secretaria                            Presidente 
 
 
 
   EDUARDO CAAMAÑO ROJAS                            PEDRO SANTANDER MOLINA 
 
 
 
 
 
MÓNICA CASTRO VALDEBENITO                           SYLVIA ARRIAGADA CORDERO 
 
 
 
 
         JUAN PALMA GONZÁLEZ                                   RENÉ VENEGAS VELÁSQUEZ  
 
 
 
 
 

JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE 
 


